
 

  

 

本日のお客様をご紹介させていただきます。 岡谷小学校教頭の田中菜穂子先生です。

後ほど「岡谷小ラストラン」と題したお話を頂きます。そして、米山奨学生のキムテユン

さんも例会に参加されております。 

 2月 14日に開催されました諏訪グループインターシティミーティングの折には、クラブ

の会員の皆様方には大変お世話になりました。心より御礼申し上げます。想定外か想定内

か分かりませんが、式典の最初の部分に若干のアクシデントが有りましたが、その後は予

定通りスムーズに進行され無事終了する事が出来ました。岡谷ロータリークラブの団結力

と底力が遺憾なく発揮され、私は岡谷ロータリークラブの会長である事の誇りを感じる事

が出来ました。「ありがとうございました」の一言に尽きる一日で有りました。 

 過日、松本市で開催されました RI2600 地区職業奉仕セミナーに出席して参りました。2

部構成にて行われ、第一部は日銀松本支店の支店長の講演が有り、第二部は RI2600地区の

5 名の会員に依る自分自身の職業に関する話が有り、製造業、サービス業、建設業、報道

関係等の方の興味深い体験談をお聞きする事ができ大変参考になりました。昨年は、岡谷

クラブの佐藤会員が自分自身の職業についての話をされたようです。 

 また、日銀松本支店の支店長は、現在注目されているマイナス金利のお話をされました。

現在、日銀の預金残高は 260兆円で、その内 210兆円は 0.1%の利息がついていて、40兆円

は 0 金利で、残りの 10 兆円足らずがマイナス 0.1 の金利だそうです。当然立場上、「景気

回復は順調に進んでおり何ら心配せずに、銀行から安い金利でお金を借りて、より消費を

することで良い循環を進めて下さい」とのお話でした。会員皆さんのご判断にお任せ致し

ます。 

 

 

 

・図書寄贈の礼状が届きました。田中小学校、北部中学校 
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御礼 宮坂 伸ガバナー補佐   

ＩＭ開催につきまして、ＩＭリーダーとして心より御礼申し上げます。1 年間か

けて企画、準備をしていただき、当日は皆様には裏方になっていただきました。感

謝申し上げます。充分なおもてなしが出来なかったかもしれませんが、各クラブの

皆様は喜んでお帰りになられました。 

委員長の皆様にはお一人づつ言葉を頂きたいところではありますが、代表して御

礼申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 岡谷小学校は今年 3月 31日で 142 年の長い歴史の幕を閉じます。

このような歴史的な瞬間に少しでも関わらせていただいた者として、

閉校そして田中小学校、神明小学校の 2 校への統合が決まったその日

から子ども達、保護者、地域の方々、卒業生や先生方と「142年間ありがとう岡谷

小学校」を合言葉に過ごしてきた最後の 1年についてお話しさせていただきます。 

 昨年 4 月 3 日に入学式が行われました。閉校が正式に決まったのが H26 年 7 月で

す。なので入学してきた児童たちは閉校をすることを知っていて、たとえ 1 年間で

も通いたいと入学してきた子供たち 45 名です。我々職員一同、最後の最高の 1 年間

にしていこうと心に誓った事を今でも覚えています。 

 4 月には想い出の桜を植樹しました。最後の 1 年だから植樹した桜と共にしっか

り根付いて明日に向かって歩いて行こうと願を込めて植樹をしました。 

 学校にはいろんな行事がありますが、今年は全てに最後とういう言葉が付きます。

5月には最後の運動会「ありがとう岡谷小 大運動会」と銘打って五月晴れのもと行

われました。多くの方に参加いただきたいと、PTA の方が広報車で地域の方に呼び

かけをしていただきました。そのおかげで「岡谷踊り」の種目では、校庭いっぱい

何重もの踊りの輪ができました。それを見ていると、地域にとても愛されていると

いう思いと最後を惜しむ思いが入り混じり、ジーンとくる思いで、私も輪に入り踊

りに参加しました。 

 10月には音楽会です。カノラホールで行いました。どの学年も何か月も前から練

習を重ね、最後の演奏に思いを込めました。また、例年行っていますが PTA による

ステージでは練習の時から大勢の方にご参加いただき、迫力のある歌声で盛り上げ

ていただきました。岡谷小では歌声を宝物の一つにしています。ここ数年間、オリ

ジナルの歌を学校で作っています。今年は最後という事で全校児童のアンケートに

よって作詞しました。271 名の児童、職員とステージに上がり熱唱しました。また、

これからある卒業式、閉校式でも歌います。 

 また、統合の年という事で交流遠足、学年交流会など 3校交流行事がありました。 

 岡谷小にはあかしあ窯があります。3 日間火を焚きます。今年は何かやろうとい

う事で「あかしあフェス」として、1 日目の夜、子ども達が集まって、スーパーボ
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ールすくいをしました。また、焼きそばを校長先生や PTA 皆さんが作りました。少

しでも心に残る思い出が作れればという思いでやって来ました。 

 2月 11日には PTAの方が企画して下さり岡谷小学校の校舎をライトアップしまし

た。また、卒業生に音楽室のガラスを飾っていただきました。夜でしたが、多くの

方々に来校していただき心に残る思い出を作っていただいたと思います。11 月 28

日には閉校式典を岡谷小南体育館で行いました。 

 岡谷小学校の最後の日まで残り 16日となりました。やるべき事。やらなければな

らない事。やってあげたい事。まだまだ追われる日々であります。岡谷小学校の閉

校が、現実のこととして今もなお受け止めることが出来ていない毎日ですが、今日

このような機会を与えていただきこの 1 年間を振り返ってみて、終わりがあるから

こそ、鮮明に見えてくるものがあること、大事にしていかなければいけない事があ

ることを実感させていただきました。それらを心の糧として、明日に向かって頑張

って行こう、前に向かって歩いて行こうと、今は思っているところであります。 

 とりとめのない話にお付き合いいただきありがとうございました。残りわずかで

はありますが、今後とも本校にご指導ご鞭撻をよろしくお願いします。あと僅かで

すが、できれば本校に足をお運びいただければと思います。ありがとうございまし

た。 

 

 
 

  

牛山幸一・梅垣和彦・大橋正明・小口 隆・小口泰史・小口裕司・尾関秀雄・上條

英雄・北澤洋之介・小山 智・佐伯克己・薩摩 建・瀬戸雅三・高木昭好・中嶋孝

一・中畑隆一・中村文明・濵 毅・林広一郎・林 尚孝・林 靖高・平沢清文・宮

坂晃介・宮坂 伸・宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・矢島 實・山岸邦太郎・山崎

典夫・今井康善  宮坂伸ガバナー補佐、中畑隆一ＩＭ実行委員長、他実行委員の

皆さん、会員の皆さん 14日のＩＭ大変お疲れさまでした。 岡谷小学校田中教頭先

生ようこそいらっしゃいました。卓話、よろしくお願いします。 

笠原新太郎  昨年 12 月お蔭様で創業 90 年を迎えることができました。とりあえ

ず 100年目指して頑張ります。 

上條英雄  7月が創業月でした。これからもよろしくお願いします。 

 

 

 

会員数４１名、出席者３６名、出席率９２.３６％、前々回訂正８５.００％ 
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